

Ce jour vers 15h30, 26 détenus ont bloqué la promenade de la Maison d'Arrêt et 7 autres se sont joints au mouvement sur le stade. Les détenus avaient annoncé depuis la veille leur volonté de bloquer, mécontents de la mise à l'isolement d'un détenu de leur étage.

Les ERIS de Lyon se sont rapidement rendus sur place, rapidement rejoints par ceux de Dijon. Les forces de l'ordre ont participé à la sécurisation périmétrique.

Les détenus auront réussi à incendier le portique d'accès à la promenade, le rendant inutilisable.

Les ERIS sont intervenus vers 19H30, sans difficulté. Deux des meneurs ont été aussitôt transférés, deux autres ont été mis en prévention.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins rappelle qu'avec un taux d'occupation qui avoisine les 200%, la moindre frustration de nos usagers contraints peut provoquer ce genre d'incident.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande des sanctions exemplaires pour tous les protagonistes de ce mouvement et particulièrement à l'encontre des initiateurs et des incendiaires !

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite l'ensemble des personnels de tous corps et grades qui ont su gérer la situation avec sang-froid et professionnalisme.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins remercie les ERIS pour leur intervention.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

Le secrétaire local

Cédric Rochis